

V87
Aurelio Alvarez
A. Alvarez

Un día como hoy —1o. de enero— de 1949, murió en La Habana, Aurelio A. Alvarez y de la Vega.

Nació en Camagüey, Cuba, el 16 de octubre de 1881.

En el Ejército Libertador obtuvo el grado de alférez, y terminada la guerra se inició en la política.

Su ocupación última fué el cultivo de la caña, como colono.

Los más salientes cargos públicos por él ocupados en nuestra vida republicana, fueron los siguientes: miembro de la Junta de Educación de Camagüey, primer vicepresidente del ejecutivo nacional del Partido Conservador Nacional, representante a la Cámara y primer vicepresidente de este cuerpo colegislador.

Fué senador y presidió la Alta Cámara como representante del Partido Conservador, electo por su provincia natal.

Ejerció el periodismo, ocupando el cargo de director de *El Día*. Por la violencia de su crítica, este órgano de publicidad fué clausurado por el Gobierno del general Machado. Formó parte del Directorio de Unión Nacionalista, agrupación que inició la oposición a la prórroga de Poderes del referido régimen.

Presidió también Aurelio Alvarez la asamblea nacional de la Asociación de Colonos de Cuba y fué miembro propietario de dicha entidad ante la Comisión de Arbitraje Azucarero.

En las elecciones constituyentes de 1939, resultó electo delegado a la Asamblea por Camagüey, por el Partido Revolucionario Cubano (A), cuya primera vicepresidencia del ejecutivo nacional ocupaba entonces.

Posteriormente renunció a su militancia en el PRC (A) y se incorporó al partido del Pueblo Cubano (Ortodoxo), cuya organización realizó en Camagüey, pero inconforme más tarde con las actitudes de aquel, renunció, alejándose desde entonces de la política.

Como legislador, Aurelio Alvarez fué autor de la Ley de Retiro Ferroviario y Tranviario, primera le-

gislación de carácter social que se promulgó en Cuba. También el Senado le aprobó diversos proyectos que no tuvieron salida en la Cámara de Representantes, entre los que figuran la ley creando el Instituto del Trabajo, sobre Huelgas y Coaliciones de Obreros y Patronos, etc.

Murió en La Habana, el 1o. de enero de 1949.

enero 10/49



PATRIMONIO
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR
DE LA HABANA